

OPUS Formation

www.opusformation.eu



Opus Formation est un centre de formation/CFA (Centre de Formation d'Apprentis) spécialisé dans le recrutement et la formation professionnelle de personnes en reconversion et de demandeurs d'emploi.

Nous proposons des formations (inter et intra : dans nos locaux ou dans votre entreprise) clés en main pour les métiers de bouche (Boucherie, Poissonnerie, Cuisine, Service en salle), du commerce, de la vente et de la grande distribution avec plus de 50 formateurs métiers.

Pour que la formation soit complète et se rapproche au mieux de la réalité, notre volonté est de continuer à investir dans des plateaux techniques où les apprenants sont en situation réelle et appréhendent au mieux « la vraie vie ».

Ainsi, les apprenants vont donc travailler dans différents milieux professionnels, selon leurs métiers, dans une vraie poissonnerie par exemple où ils vont recevoir les commandes, écailler les poissons, côtoyer les clients... Les cuisiniers et serveurs seront dans un restaurant ouvert chaque jour au contact permanent avec la clientèle.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Poissonnerie
- Boucherie
- Restauration
- Commerce/Vente
- Management
- Secrétariat



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



VIE ASSOCIATIVE

- **Evénements internes** : BDE, Association des anciens
- **Ateliers et workshop collectifs** : événements avec les acteurs professionnels locaux



CHIFFRES CLÉS

100 étudiants
15 enseignants
2 bâtiments
Date de création : 2004

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, OPQF**

LES + DE L'ÉCOLE

- **Construire des dispositifs efficaces** : mettre en œuvre les meilleures pratiques pédagogiques pour développer vos talents.
- **Adapter les formations aux besoins** de chacun quelque que soit le niveau.
- **Vous conseiller et vous accompagner** pour obtenir des résultats concrets.
- Large réseau de partenaires professionnels.
- Depuis 2017, nous choisissons l'intégration des jeunes des milieux défavorisés par le sport ce qui permet un accompagnement différent et complémentaire, l'approche vers la cohésion d'équipe, les notions de respect des autres et des consignes sont plus fortes et plus simples à acquérir.



INFOS PRATIQUES

26 rue Louis Guérin
69100 Villeurbanne
FRANCE

+33 (0)1 84 83 14 70
contact@opusformation.eu



INFOS RÉGION

Transports
Bus : Lignes 70, C2, 27, C26
Métro : Lignes A, B
Tram : T1, T4
Tourisme
www.lyon-france.com
Collectivités
www.lyon.fr/decouvrir-lyon/portrait-dune-ville/la-metropole-de-lyon
Patrimoines Remarquables
www.grandlyon.com/services/sites-patrimoniaux-remarquables
Équipes de sport emblématiques
www.ol.fr
Sport dans la région
www.lyon.fr/sport



FEDERATION for European Education
FEDERATION Européenne des Ecoles

OPUS Formation

www.opusformation.eu



Opus Formation is a training center / CFA (Apprentice Training Center) specialising in the recruitment and vocational training of people in studying at an adult age and jobseekers.

We offer various training (inter and intra: in our premises or in your company) for food trades (butcher, fishmonger, kitchen, room service), trade, sales and mass distribution with more of 50 professional trainers.

In order for the training to be complete and as close as possible to reality, our desire is to continue to invest in technical platforms where the learners are in real situations and better understand "real life".

Thus, the learners will therefore work in different professional environments, according to their trades, in a real fishmonger for example where they will receive orders, scale the fish, rub shoulders with customers... The cooks and servers will be in a restaurant open every day in constant contact with customers.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Formations et certificats proposés par l'école

- Fishmonger
- Butchery
- Catering
- Trade/Sale
- Management
- Secretariat



TEACHING LANGUAGES
French



CAMPUS LIFE

- **On-campus events:** Student Association, Alumni Association
- **Group workshops:** Events with local professional actors and companies



KEY FIGURES

100 students
15 teachers
2 buildings
Date of creation: 2004

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, OPQF**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Building effective systems:** implementing the best teaching practices to develop your talents.
- **Adapting training to everyone's needs,** whatever the level.
- **Advising and accompanying you** to obtain concrete results.
- Large network of professional partners.
- Since 2017, we have chosen to integrate young people from disadvantaged backgrounds through sport, which allows for different and complementary support, the approach towards team cohesion, the notions of respect for others and instructions are stronger and more simple to acquire.



PRACTICAL INFOS

26 rue Louis Guérin
69100 Villeurbanne
FRANCE

+33 (0)1 84 83 14 70
contact@opusformation.eu



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: Lines 70, C2, 27, C26
Underground: Lines A, B
Tram: T1, T4

Tourism
www.lyon-france.com

Local government
www.lyon.fr/decouvrir-lyon/portrait-dune-ville/la-metropole-de-lyon

Famous heritage
www.grandlyon.com/services/sites-patrimoniaux-remarquables

Local sports teams
www.ol.fr

Sport in the region
www.lyon.fr/sport



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles